

Steinen, 11. März 2024

Medienmitteilung

Veränderung in der BSZ Geschäftsleitung

Der Leiter des Geschäftsbereichs «Entwicklung», Daniel Schenk geht per 1. Juni in den Ruhestand.

Daniel Schenk trat 2007 in die BSZ Stiftung ein und übernahm die Stelle Ressortleiter Wohnen/ Tagesstätte als Mitglied der Geschäftsleitung. 2021 übernahm er den neu geschaffenen Bereich Entwicklung. Ihm waren der Austausch und Dialog mit den Angestellten und Menschen mit Unterstützungsbedarf stets ein grosses Anliegen. So wirkte er in seinem langjährigen Engagement aktiv bei der Entwicklung der BSZ Stiftung mit.

Daniel Schenk hat sich aus privaten Gründen dazu entschieden, per 1. Juni 2024 in den frühzeitigen Ruhestand zu treten.

Der Stiftungsrat dankt Daniel Schenk für das grosse Engagement in seiner 17-jährigen Tätigkeit für die BSZ Stiftung und wünscht ihm alles Gute im wohlverdienten Ruhestand.



Bild: Daniel Schenk

Seit 1974 integriert die BSZ Stiftung im Kanton Schwyz Lernende und Erwachsene mit Unterstützungsbedarf in Wirtschaft und Gesellschaft. Die Stiftung hat einen Leistungsauftrag vom Kanton und der IV und beschäftigt über 1000 Personen an mehreren Standorten. Sie bietet eigene Arbeits- und Ausbildungsplätze in verschiedenen Berufsfeldern sowie Wohnplätze an. Für Kunden aus der Privatwirtschaft führt sie unter anderem Arbeiten in der Metall- und Holzbearbeitung sowie Montageaufträge aus. Unter dem Namen step2work begleitet die BSZ Stiftung im Rahmen des Job Coachings Arbeitnehmende im ersten Arbeitsmarkt. Zudem führt sie das öffentliche Restaurant Pluspunkt in Brunnen sowie die Annahmestelle von Projekt Restwert in Schübelbach und Steinen. Von Hand gefertigte Eigenprodukte werden in den BSZ Verkaufsstellen und im Online Laden verkauft.